
отчЁт
,Щепутата собрания представителей

сельскою поселениrI Подстепки IV Созыва по 9 избирательному окруry
Т.В.Штельмах

о дЕятЕльности B202l году

В состав 9 избирательного округа входят следующие адреса ул. Изумрулная
16Б-30А (четные) ,ул. .Щачная 1-31Б (нечетные), 8-й.Щачный въезд,9-й.Щачвый въезд,

1 0-й,щачньтй въезд, l 1 -й .щачный въезд, ул. луговая з7 -7 l0, I 12,ул. солнечная 1 -59д,
60-74 (четные),ул. Набережная 94 -l80 (четные),ул. Мира 17-79 (нечетньле),44!,,46-
108 (четные),ул. Садовое кольцо, ул. Степная 2|А,23-З5 (нечетные), ул. Первомайская
11Б, 11в, 15, 17,ул. Чка:rова 94-|04 (четные),ул. Восточная 22Д,по которымпосто-
янно проживают более 600 чел.

За 2О21 год состоялось 21 заседание СобраншI представителей сельского

поселения Подстепки IV Созыва. В 20 из Еих принято участие. Принимшtись решениrI

по формированию и вIlесению изменений в бюджет сельского поселениJI Подстепки,

решениrI (Об
межбюджетных
муниципального

утверждении методики расчета и методики распределения
трансфертоВ иЗ бюджета сельского поселениrI Подстепки

района Ставропольский Самарской области в бюджет

муниципальЕого района Ставропольский Самарской области>, <Об одобрении проекта

дополЕительного Соглашения к Соглашению <О передаче осуществления части

полномочиЙ администрации сельского поселения Подстепки муниципаJIьЕого района

Ставропольский Самарской области на уровень муниципа,,Iьного района

Ставропольский Самарской области>>, и иные.

В Собрании представителей являюсь председателем КонтрольItо-ревизиоЕной

комиссии (КРК). Выполняя обязанЕости председателя кРк за 202| год был составлен

отчет по исполнению бюджета за 2020 год. Отчет утвержден на Собрании

представителей сельского поселения Подстепки и размещен на сайте Ддминистрации

сельского поселениrI Подстепки.

так же являюсь заместителем председателя Комиссии по бюджету, наJIогам и

экономичесКой политике СобраниЯ представитеЛей сельского поселения Подстепки

муниципаJIьного района Ставропольский Самарской области IV оозыва, За2020- 202|

годы проведено 9 заседаний вышеуказанной комиссии по вопросам, связанным с

принrIтием, исполнением и внесением изменений в бюджет сельского поселениJI.

ЯвляюсЬ членоМ КомиссиИ пО вопросам депутатской этики Собрания

представителей сельского поселеЕия Подстепки муниципшIьЕого района

СтавропольскиЙ Самарской области IV созыва. в 2021 году было проведено одно

заседание вышеуказанной Комиссии.

Ежемесячно, каждуЮ последнюю среду месяца по графику, ршмещенному на

сайте Ддминистрации сельского поселения Подстепки в помещении Ддминистрации

проводила прием граждан.

Приняла участие в приеме граждан по вопросам дачных и садоводческих



товариществ 29 Tl ЗО марта 2021 года совместно с депутатами Поповым Д,С.,
Пономаревым А.С., главой сельского поселения Подстепки Марьяновым А.Ю.

Обсуждались и были решены вопросы электроснабжения и водоснабжения СНТ.
Приняла rIастие в приеме граждан по правовым вопросам в дистанционном

формате 27 и 29 апреля 202lг. совместно с депутатами Ледяевой В.Н., Горбуновым

С.Н., Пономаревым А.С.
В 202l году проведены встречи с избирателями с выездом на место встречи по

конкретным адресам:

- 14 мая и 5 авryста 202| r. в 18 часов ул. Мира в районе домов 96-100 по вопросу

участия жителей в софинансировании обустройства дороги, в части асфальтировалия

дорожного полотна. По итогам года мероприятие бьтло выполЕено. .Щоля уrастия
жителей составила более 200 тыс.руб. ,Щорога по ул. Мира в районе домов 9б-100 -

асфальтирована.
- в феврале, в марте, а так же 2З ллюня 202l rода в 9 часов проведены встречи с

жителями 8-го,9-го,l0-го,1 1-го дачного въезда по вопросу возможЕости подъезда к

жилым домам, в связи с перекрытием проезда строительством жилого дома на вновь

выделенном r{астке. Вопрос решен Iryтем ощебенения части дорожного полотна со

стороны ул. ,Щачная.
- 9 июня 2О27 rода в 9 часов приняJIа 1пrастие во встрече с жителями ЖМ

Солнечный по вопросам газоснабжения, электроснабжения, водоснабжения и

водоотведения совместно с депутатами Поповым,щ.с., Пономаревым Д,с., длексеевым

д.д., Главой сельского поселения Марьяновым Д.ю., юрисконсультом Кочетковым

д.в.
- 29 июлlя 202lrода в 18 часов проведен праздник улицы Садовое кольцо

- 4 июлЯ 2021 года В 1 0 часов проВедена встреча с жителями улиц Садовое кольцо,

переулок Уютный, улица Мира. обсуждались вопросы по строительству поликJIиники,

по вопросу <пробки> на выезде в город в районе пос. Приморский. Решения:

строительство поликJIиники запланировано на 202з-2024 г.г. по национальному

проекту.
- б авryста 2O2l rода совместно с Главой сельского поселения Подстепки

Марьяновым Д.Ю. проведена встреча с житеJUIми, проживающими по ул. 40 лет Победы

1а,1 по вопросу подкJIючеЕия МКЩ к централизованной канаJIизации. По итогам в

октябре 2021 года МК,Щ по указанномУ адресУ подключен к центрЕ}лизованной

канЕIлизации. В результате стоимость оплаты за 1 куб.м. за водоотведения снизилась с

200 руб. до 50 руб.
- 10 августа 2021 rодав 18 часов проведена встреча с жителями по улице Мира в

районе дома 17б. По вопросу асфальтирования )частка дороги в районе их домов.

Решение: по состоянию на текущий момент подготовлен пакет документов длJI участиJI

в осенней сессии проектов Содействие. (в весеннею сессию 2022 rода не прошли

конкурсный отбор внутри поселения).

- 31 августа 2021, rода в 18 часов совместно с Главой сельского поселениJI



Подстепки Марьяновым А.Ю., помощником Главы сельского поселения Подстепки
Зюзиным О.В. проведеIlа встреча с жителями, проживающими по ул. .Щачнм в районе
домов ЛЪ 15, (15а,l5б,l5в....) по вопросу рtвмещения контейнерной площадки в

непосредственной близости к жилому дому. Принято решение по перемещению
контейнеров.

- 28 октября 202| rода в 19 часов проведена встреча с житеJuIми, проживaющими
в районе перекрестка ул. Мира и переулок Первомайский По вопросу асфальтирования

}п{астка дороги в районе их домов.
Решение: по состоянию на текущий момент подготовлен пакет документов для r{астия
в осенней сессии проектов Содействие. (в весеннею сессию 2022 rода не цроrrши
конкурсный отбор внутри поселения).

При моем непосредственном у{астии, как депутата Собрания представителей
сельского поселеншI Подстепки муниципального района Ставропольский Самарской
области, выполнено мероприrIтие по асфальтированию дороги по ул. Солнечная от дома
Ns 74 до дома Jф 102 .

В 2021r году принимала )п{астие в мероприятиях по благоустройству села: r{астие
в субботниках, )п{астие в высадке цветов у памятника Герою ко дЕю Победы и других.

Приняла личЕое r{астие в мероприятии <Елка желаний>>, организованном

партией <Единая Россия>>, Администрацией муниципального района Ставропольский
Самарской области, в части приобретения подарков для детей, находящихся на

стационарном лечении в Новогодние праздники.

Принима,та активное участие по привлечению населения сельского поселениrI

Подстепки для участия в Праймериз перед выборами в Государственную и Губернскую

.Щуму, что позволило значимому числу избирателей выск€вать свою активную

жизненн}.ю позицию в жизни не только села, но и области и страны в целом.
При моем непосредственном rlастии, как депутата Собрания представителей

сельского поселениrI Подстепки муниципшIьного района Ставропольский Салlарской

области , выполнены мероприятия по улучшению центрalлизованного водоснабжения

села , в частности оборудование двух новых водозаборных скважин, закольцована

система центрЕIлизованного водоснабжения в районе ул. Восточная, ул. Набережная,

проведена замена стаJIьных водопроводных сетей на сети ПНЩ в количестве 0,8 км.

.Щепутат собрания представителей
сельского поселениlI Подстепки
IV Созыва по 9 избирательному окруry Т.В.Штельмах

27.04.2022


